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Scuole e trasporti. Previste nuove corse Ama per le sedi del Cotugno. L'assessore Mannetti
rassicura: «Via Acquasanta verrà riaperta già da lunedì». E a Pettino i restauri alla "Mariele
Ventre" saranno completati all'inizio del 2020

 L'AQUILA È emergenza traffico a Collesapone. La chiusura di via Acquasanta e l'altissimo numero di
studenti che da lunedì prossimo affolleranno il polo scolastico, che quest'anno dovrà accogliere anche
diverse classi del liceo Cotugno, sembra preoccupare le istituzioni, che corrono ai ripari. Ieri una riunione
tra l'assessorato alla Mobilità del Comune dell'Aquila, l'Ama e la Polizia municipale. Erano presenti, tra gli
altri, l'assessore Carla Mannetti e il direttore della società che si occupa del trasporto pubblico nel territorio
comunale, Angelo De Angelis. Obiettivo: riorganizzare il trasporto pubblico in vista della riapertura delle
scuole. Intanto, il vicesindaco, Guido Quintino Liris, assicura: «Procede a ritmo serrato la ricostruzione
della scuola primaria di Pettino "Mariele Ventre", nonostante le forti piogge che hanno colpito la città».
TRASPORTI. «La criticità della viabilità intorno al polo scolastico di Collesapone, dovuta alla chiusura di
un tratto di via Acquasanta per la pericolosità di un muro della caserma Rossi, dovrebbe cessare per
lunedì», ha affermato l'assessore Mannetti, «i tecnici del Genio militare, infatti, stanno alacremente
lavorando per la messa in sicurezza del muro. In questo senso va rivolto un sentito ringraziamento anche
all'Esercito». Altro tema affrontato nel corso dell'incontro di ieri, il collegamento con le varie sedi che
ospiteranno il Cotugno. «Verranno istituite corse nuove», ha spiegato Mannetti. I nuovi orari delle corse
scolastiche degli autobus a partire da lunedì verranno pubblicate sul sito internet dell'Ama. L'assessore ha
invitato i cittadini a inviare segnalazioni e suggerimenti agli indirizzi di posta elettronica
pums@comune.laquila.gov.it e movimento@ama.laquila.it. «Per venerdì 28 settembre» ha concluso
«convocheremo i dirigenti scolastici per un primo monitoraggio. Puntiamo a effettuare tali verifiche con le
scuole a scadenze fisse». MARIELE VENTRE. Intanto Liris sembra determinato a rispettare la tabella di
marcia e restituire la scuola primaria alla città entro l'inizio del 2020. Nell'aprile 2017 la Socim si è
aggiudicata l'appalto il cui importo finale ammonta a 4.555.854 euro. La società ha anche proposto
migliorie per 945.452 euro. «La scuola sarà una delle più efficienti a livello energetico», ha specificato
Liris, «il contratto è stato firmato il 13 dicembre 2017 e i lavori consegnati meno di un mese dopo». A
opera ultimata l'edificio risulterà suddiviso in 4 piani, di cui uno interrato. Ospiterà 20 aule dotate delle più
moderne tecnologie, una stanza per gli insegnanti, 3 laboratori, la direzione didattica con gli uffici e il
front-office. Disporrà inoltre di biblioteca, palestra e mensa.
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